## Orthopäden ausgezeichnet

Donauwörth Die orthopädische Arztpraxis von Dr. Helmut Fredrich und Dr. Horst-Peter Köhler hat dreifachen Grund, sich zu freuen. So oft wurden sie von der Redaktion Focus Gesundheit ausgezeichnet. Urkunden gab es in den Bereichen Orthopädie/Unfallchirurgie, Sportmedizin und orthopädische Chirurgie. Das Magazin hatte in Zusammenarbeit mit der Hamburger Stiftung Gesundheit eine Studie über niedergelassene Ärzte in ganz Deutschland durchgeführt und das Ergebnis nun vorgestellt. Völlig überraschend kam für die beiden Mediziner das Ergebnis dieser Studie. "Damit haben wir überhaupt nicht gerechnet", so Fredrich. "Das ist eine große Wertschätzung unserer bisherigen Tätigkeit und dient uns und unserem Team als Ansporn für die Zukunft", ergänzte Köhler.

Für diese Studie wurden Informationen zu 240 000 niedergelassenen Ärzten in Deutschland herangezogen. In die Recherche gingen Empfehlungen anderer Mediziner, Ausbildung, Erfahrung, Engagement in Fachgesellschaften, Vortragstätigkeit, Praxisausstattung, Patientenzufriedenheit und Patien-

tenservice ein. (pm)



Horst-Peter Köhler



**Helmut Fredrich**